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Zitat von Pepe 

Und was will der bei Hertha? Bestenfalls Bank-Backup.

Chancen auf Einsatzzeiten wären bei UNs deutlich höher.

geld will er bei der hertha 
klar hat er da null chancen, aber man sieht ja wie das heutzutage läuft bei den jungen kerlen
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